



Cómo perjudica a Estados Unidos la gira de Irán por Latinoamérica

El presidente de Irán está visitando tres países latinoamericanos para estrechar lazos basados en el odio mutuo hacia Estados Unidos. ¿Por qué Estados Unidos hace la vista gorda?

- la redacción de Trompeta
- [16/6/2023](#)

El presidente iraní, Ebrahim Raisi, está de gira por Estados Unidos esta semana. Su visita de cinco días comenzó el lunes e incluye escalas en Venezuela, Nicaragua y Cuba, todos ellos bajo sanciones de Estados Unidos. El objetivo de Raisi es establecer lazos con la región basados en una postura mutua antiestadounidense.

Venezuela: Raisi se reunió el lunes con el presidente venezolano, Nicolás Maduro, y firmaron 25 acuerdos de colaboración en proyectos petroquímicos, construir su asociación de exploración petrolera y ampliar la cooperación en minería.

Los dos países quieren aumentar su comercio de 3.000 a 20.000 millones de dólares anuales. La Venezuela socialista posee las mayores reservas de crudo del mundo, pero carece de los medios para refinarlo y convertirlo en un producto petrolífero utilizable.

Irán ha ayudado anteriormente a reparar refinerías de petróleo en Venezuela. En 2020, envió a Venezuela 1,5 millones de barriles de combustible para ayudar a reiniciar las refinerías.

Ambos gobiernos están trabajando juntos para eludir las sanciones estadounidenses. Raisi dijo que Irán y Venezuela son “amigos” con “enemigos comunes”, refiriéndose a EE UU.

Agregó: “La relación entre Irán y Venezuela no es una relación diplomática normal, sino una relación estratégica”.

Nicaragua: El martes, Raisi se reunió con el presidente nicaragüense Daniel Ortega. Ambos líderes arremetieron contra las sanciones estadounidenses durante la reunión. Raisi dijo: “Estados Unidos quería paralizar a nuestro pueblo con amenazas y sanciones, pero no lo ha conseguido.”

Ortega fue objeto de nuevas sanciones por parte de Estados Unidos el año pasado tras ganar su cuarto mandato consecutivo después de una campaña en la que hizo detener a líderes de la oposición. Prácticamente se postuló sin oposición.

“Ortega criticó a Occidente, diciendo que Irán y Nicaragua “tenían fuertes raíces en la lucha contra el afán de dominación de las potencias arrogantes, especialmente EE UU”.

Ortega defendió abiertamente el “derecho” de Irán a las armas nucleares en febrero.

Los dos países alcanzaron un acuerdo de colaboración económica y comercial y de intercambio científico-tecnológico.

Cuba: Raisi tiene previsto reunirse con el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, en la última etapa de su viaje.

En los últimos meses, Irán ha firmado 13 acuerdos de cooperación con la dictadura cubana, apoyándola con tecnología, seguridad alimentaria y petróleo.

Postura indiferente estadounidense: Estados Unidos debería estar más preocupado por el hecho de que el principal Estado patrocinador del terrorismo en el mundo esté estrechando lazos en su patio trasero.

Sería suficientemente malo para Estados Unidos no estar preocupado. Lo peor es que la administración de Biden ayuda a Irán repetidamente. Actualmente, está trabajando para lograr un acuerdo no escrito en el que EE UU dejará de presionar a Irán sobre su programa nuclear.

Como señala el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en el capítulo 9 de su libro gratuito [Estados Unidos bajo ataque](#), no se trata de incompetencia sino de la destrucción deliberada de Estados Unidos por sus propios dirigentes.

Estados Unidos ha perdido el orgullo de su poder (Levítico 26:19). A medida que la hegemonía estadounidense se debilita, las naciones dictatoriales se apresuran a llenar el vacío de poder.